

WEB版♥甲子園短期大学通信

2021年度-Vol.2

令和3年11月30日



令和三年度 大学祭「Let's enjoy😊」

十月三十日(土)開催



体育館で熱戦が繰り広げられたリーグ戦形式のドッジボール大会では、チームごとに励まし合い、最終戦では教職員も参加し、心地よい汗を流しました。

大講義室に場所を変えた学友会主催のビンゴ大会は、教員のリレー連弾によるピアノ演奏で盛り上がりました。恒例となったビンゴ大会には、教職員からも豪華な景品が提供され、番号がコールされるたびにドキドキしている様子でした。コロナ禍が続く中、感染対策に配慮しつつ、皆が楽しめるように計画された大学祭の代替祭。学生の笑顔が一段と輝いた日になりました。



令和三年度 後援会総会

短大後援会総会が、十月二日(土)午前九時から、昨年度に引き続き感染症対策のため、オンラインによる開催となりました。出席会員は六名、委任状提出者は四十六名でした。総会には短大から早坂学長、樋口学務部長等が出席し、後援会会計の決算・予算が承認され、役員の改選、また、短大から今年度の行事予定や就職の現状等について報告と説明がありました。

保護者・学生 合同就職説明会

保護者・学生 合同就職説明会が十月二日(土)午前十時からオンラインにより実施されました。第一部では学長挨拶の後、昨年度の就職状況と今年度の就職支援について説明を行いました。第二部は「一般企業」「福祉施設」「幼稚園・保育園等」の三つの分科会で詳しい説明をしました。就職活動は学生本人の努力に加えて、保護者の理解と支援が必要であることが共有できました。

